
 

 

 

 

 

Santanchè, +20% turismo se�embre-o�obre, destagionalizziamo (ANSA) - ROMA, 24 OTT - "Il 2023 credo 

sia stato un anno buono. Se vogliamo essere obie!vi a volte a macchia di leopardo. Abbiamo risulta$ oltre 

il 2019, in alcune zone. L'altro risultato che per me è ancora più importante è il +20% a se.embre e a 

o.obre. Importante perché l'obie!vo che abbiamo come ministero e come poli$ca industriale è la 

destagionalizzazione, che tra l'altro ci ricollega molto bene anche con le poli$che del Sud". Lo dice la 

ministra Daniela Santanchè intervenendo al 14/o Salone della gius$zia in corso a Roma in un panel sul 

turismo. "Abbiamo un turismo - dice la ministra - che vale 12 mesi all'anno e dobbiamo sfru.arlo. Questo 

avrebbe anche il risvolto di stabilizzare anche i lavoratori di questo se.ore. Sappiamo che sarebbe 

importante per loro, anche solo per accendere un mutuo e per aumentare anche la natalità. Quindi 

dobbiamo andare avan$ in quella direzione". 


